



S.K.H.
Eberhard Herzog von Württemberg
88361 Schloss Altshausen
Deutschland

Beat Renz
Grande Fin 304
1745 Lentigny
Schweiz

Altshausen, 5. März 2016

Sehr geehrter Herr Renz,

ich freue mich dass Sie und ihr Team die TADRA Waisenkinderdörfer in Tibet so tatkräftig unterstützen.

Meine Mutter die Herzogin Diane von Württemberg Prinzessin von Frankreich und ich wurden in 2005 von Herrn Palden Tawo dem Gründer von TADRA angesprochen ein Haus für tibetische Waisenkinder im zweiten Kinderdorf in Golok zu unterstützen. Dies haben wir gerne gemacht. Zur Eröffnung des Waisendorfes in 2006 war ich selbst anwesend und seither auch alle Jahre wieder in Tibet in den Waisendörfer, sofern dies die politische Lage zugelassen hat.

Anlässlich dieser Reisen konnte ich mich immer wieder über die weiteren Ausbau der Kinderdörfer und die Entwicklung nicht nur der Anzahl der Waisenkinder sondern vor allem auch der schulischen und moralischen Bildung die diese Kinder erhalten haben überzeugen. Die Schul- und Ausbildung der Waisenkinder ist heute für die Stadt und Region von großer Bedeutung. Die Schulabgänger gehören nun zu den besten Abschlussklassen des Bezirks. Die Kinder sind für die Unterstützung und Ausbildung die sie in den Kinderdörfer erhalten so dankbar, dass manche nach Jahren als Ausbilder, Lehrer, Mediziner zurück kommen, um der nächsten Generation etwas von dem zurück zu geben was sie durch die liebevolle Erfahrung haben lernen dürfen. Dies ist echte Hilfe zur Selbsthilfe.

Das Engagement des TADRA Schweiz Teams ist so immens wichtig und ich kann es nicht einfach auf Franken herunter brechen. Die Franken sind wichtig aber das persönliche Engagement von Ihnen und ihrem Team Herr Renz ist der ausschlaggebende Faktor. Sie reisen mehrfach im Jahr auf eigene Kosten nach Tibet, sprechen mit den Lehrer, dem Schuleiter, den Politikern Vorort um sich für die Belange der Kinder einzusetzen. Sie kennen jedes Kind persönlich und haben bei so vielen Waisen dafür gesorgt dass diese in den TADRA Kinderdörfer aufgenommen werden.

Mit Ihnen und ihrem TADRA Schweiz Team haben wir für über 500 Waisenkinder nicht nur Personen die sich engagieren, sonder die sich weitsichtig für alle Belange der Kinder kümmern und ihnen zu einem selbständigem wertvollen Leben verhelfen.

Ihnen ein herzlicher Dank für all ihre Unterstützung

Eberhard Herzog von Württemberg